

TOUTES LES ARCHIVES

Il vous reste 7 unité(s) article(s) à consulter.



Les divers processus de fabrication expliqués aux visiteurs. (Photo DNA)

Les élus chez le fromager

Le conseil municipal de **Bebenheim** conduit par Pierre Adolph, maire ainsi que par Jean-Louis Christ, député-maire de Ribeauvillé, se sont rendus samedi matin à la fromagerie Fischer pour une visite des lieux.

Sous la conduite de M. Philippe Mauler, le directeur des lieux, les invités d'un jour ont revêtu les tenues adéquates pour découvrir cette entreprise d'affinage de fromage. Une entreprise familiale créée en 1926 et qui a été transformée en Sarl en 1972. Outre la fabrication de Munster, son activité porte également sur des dérivés tels que le fromage au marc, le fromage à la confiture, aux épices, aux herbes ou autres ingrédients pour des marchés souvent étrangers. L'entreprise écoule 65% de sa production à l'exportation et a déjà été nominée à deux reprises pour le trophée export.

En 1995 elle a connu un virage avec les mises aux normes européennes, et pour lesquelles elle a dû engager des travaux dont la dernière tranche s'est terminée en

2002. Cette maison déjà ancienne a toujours assuré deux activités, avec une production viticole, activité qui a quitté les murs de l'entreprise familiale afin de permettre à la branche fromagère de pouvoir s'étoffer.

Pas moins de 15 personnes assurent le bon déroulement de l'ensemble. L'une d'entre elles, Mme Nicole Geist a d'ailleurs été mise à l'honneur, puisqu'elle a été décorée de la médaille du travail. A l'honneur également, la famille Heinemann dont des membres occupent différents postes depuis la création en 1926.